
 
 
 

MINUTA  DE LA COMISION DE DESARROLLO URBANO, llevada a cabo en sala de 
juntas de Regidores el día 27 enero a las 13:00 hrs., en la que asistieron las siguientes 
personas: 

 
Regidor José Márquez Puentes- Coordinador 
Regidor Alejandro José Seade Terrazas - Secretario 
Regidor Alberto Reyes Rojas - Vocal 
Asesora Ángeles Apodaca 
Asesor Fabián Soto Martínez 
Asesor Marco Antonio Cedillo 

 

El regidor José  Márquez agradece el que estén presentes los regidores y 
asesores y menciona que antes que otro asunto quisiera mencionar el de la zona de 
inundación denominada “EL Barreal”, ya que en visita que llevo a cabo se observa que 
se están realizando movimientos de tierra y urbanización y que hasta donde el sabe en 
esta zona no esta permitido llevar a cabo ninguna construcción. 

 
El regidor Seade menciona que se debe primero investigar con la Dirección de 

Desarrollo Urbano hasta donde esta permitido y quien esta trabajando. En el mismo 
sentido el Regidor Reyes Rojas dice que había un acuerdo de Cabildo en el que había 
esta disposición de no permitir ninguna construcción en esta zona, or lo que se debe 
revisar si este acuerdo esta vigente, por lo que el regidor Márquez manifiesta que se 
hará la investigación al respecto. 

 
En otro punto que quedo pendiente la reunión anterior se informa que se envió 

oficio a Desarrollo urbano en relación a solicitar los fraccionamientos que se encuentran 
cerrados y como están funcionando y hasta el momento no han contestado. 

 
No habiendo otro asunto que tratar, se da por terminada la reunión. 
 
 
 


